
Département de la
Somme

République Française
COMMUNE DE EAUCOURT SUR SOMME

Nombre de
membres en
exercice: 10

Présents : 7

Votants: 7

Séance du 10 septembre 2024
L'an deux mille vingt-quatre et le dix septembre l'assemblée
régulièrement convoquée le 10 septembre 2024, s'est réunie
sous la présidence de
Sont présents:  Henri SANNIER, Jean-Luc BOURGOIS, Gérard
DELABROYE, Fanny COURTOIS, Valérie FLICOURT, Daniel
BLONDEL, Marjorie DESAINTPAUL
Représentés:
Excuses:  Catherine RAVEL, Dominique CARBONNEL, Antoine
BROHON
Absents:
Secrétaire de séance:  Marjorie Desaintpaul

1-Déchets verts : M le Maire fait un rappel de la lettre envoyée au Président de la
Cabs concernant le mécontentement des élus et habitants d’Eaucourt sur le retrait de
la benne à déchets verts. Lequel a répondu par retour de courrier que le retrait de la
benne serait inéluctable, que les horaires de la déchetterie étaient élargis pour y
palier.  La pétition organisée au sein de la commune a réuni environ 300 signatures.  M
le Maire propose de rédiger un nouveau courrier en avançant plusieurs propositions :
financement partiel de la commune, mutualisation du service entre collectivités).

Les élus réfléchissent à plusieurs solutions : stockage des déchets de tonte ? Sur quel
lieu ? broyage des branches ?

2-Accident de la route : Suite à l’accident de la route qui a eu lieu sur la commune, M
le Maire a contacté les services du département afin de connaître les démarches pour
l’installation d’un radar fixe. Mme Courtois souligne le manque d’éclairage public une
partie de la nuit, est-il nécessaire et adapté de modifier l’amplitude des heures
d’éclairage public ? Elle fait également remarquer la dangerosité de la descente du
bus des enfants scolarisés, ainsi que la traversée de la route départementale. Il est
proposé par les membres du conseil de réaliser une action préventive auprès des
enfants en se rendant aux descentes du bus pour sensibiliser aux bonnes pratiques.



3-Travaux de voirie : Rue du 8 mai, suite aux rencontres avec M Carton, responsable
des travaux, une correction va être réalisée afin de rediriger les écoulements des
eaux de pluie.

M le Maire rappelle que depuis 2 ans plusieurs sections de goudronnage ont été
réalisées par la CABS : bas de la rue du 8 mai vers Bellancourt , du Pont vers
Erondelle, jusqu’au moulin.

M Blondel fait remarquer que l’avaloir au niveau du stade est à nettoyer
pour palier aux coulées des eaux. 

  Trottoir entre Epagnette et le garage : les travaux sont prévus début
octobre. Il est proposé un rendez-vous avec l’entrepreneur pour préciser les
interrogations sur le type de revêtement.

4-Acquisition du terrain à proximité du cimetière : M le Maire informe que l’achat du
terrain a été acté. Il faut maintenant réfléchir à sa destinée. Il est proposé la
réalisation d’un parking ainsi que d’un parc de fleurs.

5-Travaux du pont : Dans le cadre de l’étude des travaux sur le Pont, l’entreprise
retenue interviendra le 2 octobre. La circulation sera interrompue ce jour afin de
garantir la sécurité des cordistes.

6-Entretien des chemins : Le curage route d’Erondelle et le curage du chemin
Bray-Eaucourt vont être réalisés. Certains arbres nécessitent un abattage le long de
la Somme pour aller vers Pont-Rémy. Un devis va être demandé à M Genjusz. Par
ailleurs, un arbre dangereux en limite de propriété nécessite une intervention rapide.
Les propriétaires vont être contactés.

7-Dépôt sauvage : Depuis le nettoyage, l’aménagement et la pose de caméras au niveau
du transformateur des éoliennes, aucun dépôt sauvage n’est à déplorer.

8-Bien sans maître : M Blondel effectue les démarches auprès du Notaire afin que le
paiement des fermages soit maintenant perçu par la commune. Un courrier par écrit
sera envoyé aux personnes concernées.

9-Renouvellement du parc éolien : M le Maire informe que le renouvellement du parc
est validé par la Préfecture. Les arrêtés sont affichés (constaté par huissier) et
consultables en mairie.

10-Chiffres CLETC : M le Maire fait état des données chiffrées reçues en lien avec
les transferts de compétences. Elles sont équivalentes à l’année précédente, mis à
part la dotation aux services du SDIS.



M Blondel ajoute qu’il faudra être vigilant quant au maintien de la dotation des
éoliennes de la Cabs.

11-Stade de foot : M le Maire informe que les travaux sont bien engagés et remercie
les intervenants pour leur travail. La livraison de la main-courante est prévue courant
de la semaine.

12-Terrain à proximité de l’école : Celui-ci a été nettoyé avant la reprise de l’année
scolaire, après l’intervention des services de tutelle.

13-Travaux salle des fêtes : L’artisan interviendra le lendemain de la ronde picarde,
soit le lundi 30 septembre. Les agents ont commencé à démonter les meubles.

14-Réflexion achat de la maison rue du 11 novembre : M le Maire rappelle la mise en
vente de la maison rue du 11 novembre. Il propose aux élus de réfléchir à son
éventuelle acquisition. En effet il est judicieux de limiter le nombre de gîtes sur la
commune et de privilégier la location pour une famille qui pourrait inscrire de
nouveaux enfants sur l’école. Il est proposé de prendre rendez-vous pour la visiter. M
le Maire prendra renseignements auprès des organismes de prêt afin d’obtenir des
données nécessaires à l’étude et la rentabilité du projet.

Questions diverses

Octobre rose : L’évènement aura lieu le dimanche 13 octobre, proposant deux marches
avec une nouveauté cette année : un couscous le midi. Les inscriptions seront prises en
mairie.

Cirque : il s’installera sur la commune début octobre, avec une représentation pour les
écoles le 03 octobre.

L’école prévoit un spectacle de magie pour les enfants le 20 décembre.

Ronde Picarde : M le Maire informe qu’à ce jour 1200 coureurs sont inscrits. Les
bénévoles des associations assureront la restauration et la buvette. Les associations
en retoucheront ainsi les bénéfices. D’autre part les associations percevront par
l’organisateur une indemnité de 40 € par bénévole signaleur.

M Blondel remarque qu’il n’a pas été convié à la réunion de préparation organisée par
les associations concernées.

Gîte : M Blondel informe que les avis sont plutôt positifs : les améliorations apportées
ont été remarquées. Il questionne sur la possibilité d’agrandir la cuisine, afin de la
rendre plus spacieuse et lumineuse.



Fournitures scolaires : Mme la directrice ne s’est pas montrée pas favorable à l’aide
proposée par le conseil pour l’achat des fournitures scolaires de début d’année.

Cérémonie du 11 novembre : M Blondel propose d’organiser une chorale pour chanter la
Marseillaise et le chant des partisans. Il propose d’y inviter également les enfants de
l’école et a pris contact avec Mme la directrice. Enfin, il retracera la vie des soldats
dont le nom est inscrit sur le Monument aux Morts.

La secrétaire       Le Maire
Desaintpaul Marjorie     Sannier Henri


